

Paroisse de la Trinité en Bray

Quinzaine du 21 juin au 6 juillet

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots

tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.

permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (hors vacances scolaires)

le mardi sur rendez-vous à St Germer de Fly

le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly

tel : 03.44.82.50.05.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies

tel & fax: 03.44.82.18.13.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 21 11h00 Baptême à Ons en Bray de Ina Lefevre et Pacome Coyot
14h30 Mariage à Cuigy en Bray de Sébastien Lerond et Laetitia Lecointre
17h00 Baptême à Villers St Barthélémy de Lilou Parotin et Aurélien Eménage
17h00 Baptême à Savignies de Maël Couture
18h30 **Messe à Savignies** pour abbé Caron
Di 22 11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Denise Lammerant, Maria Martins
11h00 **Messe à St. Germer de Fly** pour Michel Loiseau, Jean Brettnacher, Corinne Dauboin, Marcel Roisse, Joaquim De Moura Neto
12h15 Baptême à St Germer de Fly de Jules Hoeckman et Killyan Peigne-Lalise
Sa 28 16h00 Mariage à Ons en Bray de Séverine Ménard et Jean-Philipp Petit
18h00 Baptême à Espaubourg de Thomas Timbert et Aaron Toumissin
Di 29 11h00 **Messe unique à Cuigy en Bray (Fête Paroissiale)** pour famille Robert-Dubois, Christian Lallemand, Paulette et Etienne Genty, René et Renelle Lebesgue, Père Paul Letessier, Corinne, Nicolas, Jacques, Marcel et François Bellay
Sa 5 16h00 Mariage à Espaubourg de Dominique Cordel et Florence Crampon
17h30 Baptême au Coudray St Germer de Mathias Levasseur et Antonin Picard
18h30 **Messe au Coudray St Germer**
Di 6 11h00 **Messe à Laneuville-Vault**
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Maria-Joana Martins, Louis Denaux, Jeannine Thavard, famille Delmer-Savary, Maria-Johana Martins et sa famille, Antonia Martins
Ve 11 15h30 Mariage à Ons en Bray de Damien Cousin et Armelle Geynet
Sa 12 11h00 Baptême à Blacourt de Pierre et Jean Grandvalet, Adrien Eudeline
16h00 Mariage à St Pierre es Champs de Céline Brière et David Eudeline
18h30 **Messe à Ons en Bray** pour Denis Pieaucelle
Di 13 9h30 **Messe à St Germer de Fly**
11h00 **Messe à La Chapelle aux Pots** de Maurice Ponthieux, Jean-Luis Depeaux
12h15 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Hugo Marquet, Gabrielle Durand, Nolan Leconte

Au 1er janvier, l'offrande de messe passe à 17€
(décision de la conférence épiscopale)

L'église du Vauroux sera **ouverte**
chaque premier dimanche du mois (10h-12h).
Rendez-vous à midi pour prier l'Angélus

En Semaine

Messes en semaine

Ma 1er 18h30 à St Germer de Fly

Me 2 18h30 à La Chapelle aux Pots

Je 26 & 3 9h à Ons en Bray

Ve 27 & 4 9h au Mont St Adrien

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots.

Adoration

Lundi à 19h le 23 à La Chapelle - le 30 à St Germer
Dimanche de 10h à 10h45, pour se préparer à la messe

Prière de Louange - Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en B.
Chaque mardi, 14h30 à St Germer de F.

Confessions

Le dimanche avant la messe

Mardi à la Maison Paroissiale de St Germer de Fly (17h-18h)

Mercredi à l'église de La Chapelle (18h00-18h30)

Catéchisme - Jeunes

Bilan de l'aumônerie

Ma 24 20h, à la maison paroissiale de La Chapelle aux Pots

Réunion pour les catéchistes de 4ème année

Ve 4 20h, maison paroissiale de St Germer de Fly

Festival des ados à Andecy (7-10 juillet)

Rdv le 7 à 13h devant l'église de La Chapelle aux P.

Retour le 10 vers 17h00

Vie paroissiale

Quêtes impérées (quête à la sortie de la messe)

21-22 juin pour les bâtiments diocésain

Préparation au baptême

Sa 28 10h30 salle J. Rivière

Préparation de la fête paroissiale

Sa 28 10h à Cuigy en Bray

Démarche de carême

La paroisse a collecté et remet 463€ à l'association Virlianie

Fête paroissiale

Di 29 juin à Cuigy en Bray

11h00 – Messe à l'église

12h30 – Apéritif

suivi d'un repas partagé

(Chacun apporte un plat sucré, salé,
une boisson à partager)



Départ de Van

Après deux années sur notre paroisse, Van nous quittera après l'été. Il ira rejoindre une autre paroisse de l'Oise. Nous voulons le remercier pour sa gentillesse et tout ce que nous avons reçu du Seigneur grâce à lui.

→ D'abord en redoublant notre prière pour lui et pour les vocations

→ En signant un livre d'or lors de la fête paroissiale

→ En participant, si vous le souhaitez, à son billet d'avion. Il va visiter sa famille au Vietnam au mois d'août.

Van que notre amitié et notre prière t'accompagnent !

Fête paroissiale

Vous voulez aider
à la préparation de la fête paroissiale ?
Bonne idée !

Rendez-vous :

Samedi 28 juin à Cuigy en Bray - 10h

- installation des tables

- fleurissement

(venez avec des fleurs si vous en avez)

Les 5 facteurs de la croissance spirituelle

Qui, en relisant les premiers chapitres des actes des apôtres, n'a jamais été subjugué par la croissance de la première communauté chrétienne. Par la méditation du chapitre 2 (versets 41 à 47 ... que je vous encourage à aller relire), nous pouvons dégager 5 facteurs de croissance, 5 essentiels, 5 dynamiques. **Un chemin pour passer du converti au disciple ...**

* **La prière.** Des liturgies, des prières, belles et accueillantes, pour entrer et nourrir une relation personnelle avec le Christ.

* **La communion fraternelle.** Des temps de fraternité pour édifier les croyants et insérer dans la communauté.

* **La formation.** Une formation catéchétique et pastorale pour former des Disciples-Missionnaires.

* **Le service.** Exercer un discernement des charismes. Envoyer dans un service pour l'Eglise et pour le monde.

* **L'évangélisation.** Développer des lieux de première annonce de la foi, accueillants et attirants.

*Si les 5 dynamiques représentent les lattes d'un tonneau,
alors la fécondité de vie chrétienne est comme le vin,
elle est au niveau de la latte la plus basse.*



***Quelles sont les dynamiques que j'aime particulièrement et qui résonnent en moi ? Comment irriguent-elles ma vie ?
Et celles qui me sont moins faciles, et que je voudrais explorer et renforcer ?***

Comment fait-on un prêtre ?

C'est bien entendu d'abord le Seigneur qui est acteur. L'ordination est d'abord un don de Dieu ... pour l'Eglise et pour le monde. Un don pour lequel nous avons à rendre grâce, même si nous ne connaissons pas le jeune qui est ordonné prêtre. *'Seigneur, je te rends grâce pour le don que tu nous fais dans l'ordination de Guillaume Marot !'* C'est pourquoi l'ordination est toujours un jour de fête pour le diocèse.

Mais l'ordination ce sont aussi des rites, des gestes symboliques par lesquels l'Eglise nous parle de ce don.

L'appel du candidat.

« Que celui qui va être ordonné prêtre s'avance » « Me voici »

Au début de la célébration, l'évêque appelle le candidat, signe de l'appel de l'Eglise. Après une rapide présentation, l'évêque dit alors : « Avec l'aide du Seigneur Jésus-Christ, notre Dieu et notre Sauveur, nous les choisissons pour l'ordre des prêtres ».

L'engagement de l'ordinand.

Devant l'évêque et les fidèles rassemblés, le candidat exprime sa volonté d'exercer sa charge en conformité avec la pensée du Christ et de l'Eglise, sous la conduite de l'évêque. Il le signifie en mettant ses mains dans celles de l'évêque et promet de vivre en communion avec lui et ses successeurs.

Invocation de l'Esprit-Saint et litanie des saints.

L'appel adressé à l'ordinand dépasse ses propres forces : c'est en se laissant investir par le Seigneur qu'il pourra vraiment accomplir sa mission. C'est pourquoi la force de l'Esprit est demandée pour lui et avec lui, cette force qui a guidé tant de saints et de saintes à travers l'histoire.

Pendant la litanie des saints le futur prêtre s'allonge, signe du don total de sa vie.

L'imposition des mains de l'évêque :

Répétant les gestes déjà adoptés par les premières communautés chrétiennes, l'évêque puis les prêtres imposent les mains : geste de bénédiction et de prière silencieuse, geste pour rappeler et manifester sur l'ordinand la puissance de l'Esprit Saint. L'imposition des mains signifie la mission confiée par le Christ, mission qui se transmet par les mains des Apôtres et de leurs successeurs : « Père tout puissant, donne à tes serviteurs que voici, d'entrer dans l'ordre des prêtres... »

Vêtue, onction des mains, remise du pain et du vin.

Aussitôt après la prière d'ordination, on revêt l'ordonné de l'étole presbytérale et de la chasuble, pour que soit manifesté extérieurement le ministère qu'il devra accomplir dans la liturgie. Puis, l'évêque répand dans les paumes des mains du nouveau prêtre l'huile.